

**I should've carried us both**

15.05.2024

## Rin Aizawa

I should've carried us both

Suchender

Name: Rin Aizawa

Alter: 25 Jahre

Beruf: Leistungsschwimmer & Student der Meeresbiologie der Universität Kyōto

Alterego: Dylan Wang

Spezies: Sirene

Nutze, was dir gegeben ist, statt darüber zu jammern, was du nicht hast.

Rin ist ein frecher junger Mann, der es nicht immer einfach im Leben hatte. All zu fröhlich, wie er oft tut, ist er nicht, denn er hat tiefe melancholische Züge an sich, die er nicht gern zeigt. Leider kommen sie zu oft an die Oberfläche, auch wenn er sie dann zu überspielen versucht. Er wirkt dann nachdenklich, abwesend und ruhig, obwohl er jedes Wort, welches um ihn herum gesprochen wird durchaus mitbekommt. Seine Gedanken drehen sich dann meist um das Schwimmen oder einfach nur um das Wasser, das Meer, welches er so vermisst. Ein verlegenes, unvergleichliches Lächeln zeigt sich dann auf seinen Lippen, von dem er hofft, das es die Situation noch rettet.

Gesuchte

Name: frei wählbar

Alter: 16-19 Jahre

Alterego: Keiko Kitagawa

Spezies: Sirene

Du bist meine jüngere Schwester, an die ich mich kaum, bis nicht mehr erinnere. Ob du weißt, wer ich bin, weißt nur du allein. Vielleicht hast du meine Laufbahn anhand der Berichte und Zeitungen verfolgt? Hast du damals gesehen, wie die Menschen mich mitgenommen haben und warst selbst nicht in der Lage, auf dich aufmerksam zu machen? Oder warst du selbst bewusstlos und an einen anderen Teil des Strandes gespült worden? Vielleicht hat auch irgendwer dich aus dem Meer gefischt? Ich nehme an, dass du damals beim Überfall gestorben bist, ebenso, wie unsere Eltern. Meine zerstückelten Erinnerungen daran, verdränge ich vehement, da ich nicht mit ihnen umgehen kann. Unter welchen Umständen wir uns wieder sehen, können wir gern besprechen, ich bin da recht offen.

Avatar und Vorname kann geändert werden, je nachdem was dir besser liegt, jedoch hätte ich gerne ein Mitspracherecht. Bedenke, es muss asiatisch sein.

I should've carried us both

Ich stelle mich dir recht frech vor, anhänglich und auch lieb, jedoch wissen wir, dass nicht jeder nur nette Seiten an sich hat. Jemand, der sich durchsetzen kann, sich nicht die Butter vom Fisch nehmen lässt, jedoch auf eine liebe und nette Art weißt du, wie du bekommst, was du willst und kannst auch mal kontern.

Sollen wir aufeinander treffen, werde ich nach anfänglicher Skepsis sicher schnell genervt sein, doch insgeheim freue ich mich über dich und würde dich auf jegliche Art schützen wollen, dass dir nichts passiert. Du solltest also beharrlich am Ball bleiben, wenn der große Bruder mal mürrisch wird, oder meint, dich ignorieren zu müssen, weil es ihm zu viel wird.

Zudem wünsche ich mir, dass dein Chara eigenständig ist und du auch mit anderen postest. Du hast mit ihr recht freie Hand, was die eigene Planung oder Bekanntschaften/Liebschaften angeht.

[Link zum Gesuch](#)

[Link zum Forum](#)